

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「まちの話題」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



小中学生 夢の作品展

11月15日(土)・16日(日)カネヨシプレイス

「創り出そう 未来へひろがる みんなの夢」をテーマに、小中学生 夢の作品展が開催されました。市内の全小・中学校の児童・生徒が制作した、およそ5,400点の作品を展示したこの催しに2日間でおよそ7,000人が来場。保護者の1人は「解説を読んでからもう一度作品を見ると、違う発見があっておもしろいです」と感嘆した様子で話していました。



未来を担う若者たちへ

12月1日(月)東海学園大学

東海学園大学の経営学部1年生およそ230人を対象に、おやまたすく小山祐市長が本年2度目の特別講演を行いました。これは本年度、小山市長が東海学園大学経営学部の客員教授に就任し地域社会との結び付きを強化することを目指して行われたもの。若者の政治離れの話題になると学生たちはより真剣な表情で、小山市長の言葉に耳を傾けていました。

プレーで多くの人に感動を

12月3日(水)みよし市役所

12月11日から14日まで、栃木県で第3回ソフトテニスSTリーグが開催されました。この大会に、本市とホームタウンパートナー協定を締結している株式会社アドマテックスの女子ソフトテニス部「アドマテックス・スフィアーズ」が出場するに当たり、市役所で激励会を実施。出場する10人の選手が、大会への意気込みを力強く表明しました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



音楽でつながった一日

12月7日(日)カネヨシプレイス

「音楽を届けよう！ 音楽でつながろう！」をテーマに、2回目となるみよし音楽祭が開催されました。33団体595人の皆さんのが歌や演奏など、日頃の練習の成果を発揮。大ホールでは、今回のゲストである愛知県警察音楽隊の演奏とカラーガード隊の演技がフィナーレを飾り、素晴らしい演奏と息の合った演技に会場からは惜しみない拍手が送られました。



FCEVトラックお披露目会

12月15日(月)株式会社カネヨシ(打越町地内)

東海地区で初となる事業用燃料電池自動車(FCEVトラック)がお披露目されました。除幕式ではキャラクター付きのかわいらしいラッピングが施された車両が披露されると、愛知県の古本伸一郎副知事は「本日が愛知県における水素社会の第一歩となる日です」とあいさつ。本市は今後も、水素社会の実現に向けた取り組みを進めてまいります。

